

## Rot sind die Rosen

**Zu einem Ausflug in das Rosarium Sangerhausen.**

Das die Rosen im Rosarium Sangerhausen auch in vielen anderen Farben blühen und einfach herrlich duften, davon konnten sich einige Damen und Herren der Villa Aura selbst überzeugen bei einem Ausflug überzeugen. Bei wirklich herrlichem Sommerwetter machten sie einen Spaziergang entlang der wunderschön angelegten Rosenbeete im Rosarium.

Bei einer Tasse Kaffee und Kuchen konnte man diese herrliche Atmosphäre so richtig genießen. Vielen Dank auch den fleißigen Helfern, die das Rosarium und seine Rosen immer wieder so schön zum Blühen bringen. Wir kommen gern wieder.

Die Villa Aura in Beyernaumburg ist eine Einrichtung des Trägers Projekt gGmbH. Seit 2002 leben dort 60 pflege- und betreuungsbedürftige Damen und Herren.

**Claudia Ulrich**, per E-Mail